
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×１×農業振興につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×２×給食での農業

振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×⑴×本町の農業の基本データについて次のア～

キについて伺う。 

％については 10 年前比でお答えください。 

××ア×農家の人口と 10 年前比％ 

××イ×平均年齢と 10 年前比％ 

××ウ×農地状況、田の ha と 10 年前比％ 

××エ×畑の ha と 10 年前比％ 

××オ×休耕田 ha と 10 年前比％ 

××カ×米の生産量トン数と 10 年前比％ 

××キ×野菜の生産量トン数と 10 年前比％ 

 

×⑴×本町農業は米作であり、農業支援は米作支

援、すなわちコメの生産支援、地産地消によ

る販売支援が最も有効な支援策だと思われ

る。しかしそれには JA との連携が必要不可

欠と考えるので縷々伺う。 

 

××ア×JA との連携状況はどうか。また、どの

ように支援しているか。また、具体的な支

援要請はあるか。 

××イ×有限会社東郷農産とはどうか。 

××ウ×本会議でも給食で地元農産品を提供して

農業支援などと聞こえの良いことを聞く

が、給食での提供で支援になるのか確認し

ます。 

×××(ｱ)×給食を食べている子どもは何人か。 

×××(ｲ)×最もポピュラーな野菜（玉ねぎ、大根、

白菜）を一度に提供するときの必要量に

ついて伺う。  

××エ×その生産と供給は可能か。 

××オ×米の仕入先はどこか。 

××カ×先般米粉のタルトを提供し農業振興 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水川 淳 

 

山 田 達 郎 

６ 
      ２月１２日 

午前・午後  １時５５分 

 

9 

無 会 派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 ９番 氏名 山 田 達 郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×３×特産品作りで

の農業振興につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×４×農協と連携し

た農業振興策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

になればというようなことだったが使用

料は２２kg との答弁でした。それを月一

回出したとして本町の米の生産量から見

て農業振興につながるとは思えない。どの

ように政策展開していくのか。 

××キ×自然農法の無農薬野菜や有機栽培野菜で 

安全安心な美味しい野菜を提供するとの

ことだが本町の生産量等について伺う。

（生産者数、作付面積、品目別生産量） 

 

×⑴×米粉のタルトを本町の特産品にしたいとの

事だったと思うが特産品の定義とは何か伺

う。 

 

×⑵×本町の農産物で過去に特産といわれたもの

があった。それら次の現状について伺う。 

××ア×切干大根 

××イ×イチジク 

××ウ×白菜 

 

×⑶×農業振興または特産品を目指しての動きが

あったがどうなったのか伺う。 

××ア×農業組合法人丸東温室組合 

××イ×マコモダケ 

 

×⑷×現在、次の特産品づくりに挑戦している農

家や企業がみえる。どう考えているか伺う。 

××ア×トマト 

××イ×イチゴ 

××ウ×ローゼル 

 

×⑴×本町の農業は米作であるため米作支援をし

なければ農業振興はありえない。無農薬や有

機栽培は将来に向け話題性はある。しかし、

本町の農業振興を図る手立てとしては実効性

が低く現実的ではないと思うが如何か。 

×⑵×名大農場が開発した東郷町向けの新品種が

あると聞いたがどういうものか伺う。 

××ア×現在どこで栽培されているか。 

××イ×その米はどこで買えるか。 

××ウ×折角のブランド化米のチャンスなのにな 

ぜ JA で買えないのか。 

   

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 ９番 氏名 山 田 達 郎 

 

×５×働き方改革に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×６×時間外勤務に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×７×高齢者、障が

い者支援につい

て 

 

×⑴×国を挙げて働き方改革の時代に入った。そ

んな中、職員から有給休暇が取りづらいとの

声を聞いた。また近頃、役場庁舎の夜間の室

内照明の状況から見ると、町長をはじめ職員

の退庁時間が遅くなっているように見え時代

に逆行しているのではないかと心配されるの

で順次お尋ねしていきます。 

××ア×計画年休取得について過去 5 年間の取得

状況について伺う。 

××イ×今年度は 10 月になっても取れないとの

声を聞いたが計画取得にどのような指導を

したか伺う。 

××ウ×現在の取得状況をどう思うか伺う。 

××エ×男性職員の育児休暇について過去 5年の

取得状況を伺う。 

××オ×今後の方針について伺う。 

 

×⑴×時間外勤務の時間について過去 5 年間の実

績を伺う。 

 

×⑵×増えて（減って）いる要因を伺う。 

 

×⑶×町長室の明かりが夜遅くまでついていると

ジム帰りの方から何をしてるんですかと聞か

れるが何をしているのか伺う。 

 

×⑷×職員が早く帰れないのは町長を忖度してい

るのではないか。 

 

×⑸×町長はイクボスを発言してみえるが町長の

考えるイクボスはどのようなものか伺う。 

 

×⑹×働き方改革の今後の具体的な考えを伺う。 

 

×⑴×本町独自の支援は何があるか伺う。 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 


